



LPR

LA PAPAYE RÉVOLTÉE

Communiqué de presse
19 décembre 2019

contact presse : zoe.guillemain@mmibordeaux.com

Face à la corruption, une seule solution

Floribiens, Floriennes,

Face à la crise qui vient de secouer ces élections, la Papaye Révoltée se doit de réagir.

L'heure du changement est venue. La Papaye Révoltée s'engage à faire changer le pouvoir, et à rebâtir notre pays sur la base des valeurs qui l'ont vue naître. La corruption qui gangrène le gouvernement actuel n'est pas invincible. Pour la contrer, une seule solution : un changement total et en profondeur du gouvernement Floribien. Nous vous promettons un pays à votre image, des dirigeants qui vous écoutent et qui vous représentent réellement. Nous vous promettons un gouvernement honnête, qui gouverne pour vous et pas pour lui. Nous vous promettons un futur que vous construirez avec nous. Notre engagement portera ses fruits.